



Jueves, 11 de diciembre de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡GOLPE AL TRÁFICO DE SUSTANCIAS ILÍCITAS: MENOS DOSIS EN LAS CALLES DE EL ORO!

➡ El [#BloqueDeSeguridad](#), a través del Ejército Ecuatoriano, realizaron operaciones de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) en Huaquillas, con inspecciones a vehículos y patrullajes móviles para fortalecer la seguridad en la zona. Durante la intervención, se decomisaron 192 dosis de sustancias sujetas a fiscalización, las cuales fueron entregadas a la Policía Nacional para los trámites legales correspondientes. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡CONTROL Y SEGURIDAD FLUVIAL EN FRONTERA AMAZÓNICA!

➡ El [#BloqueDeSeguridad](#), a través de la Armada del Ecuador, realizó operaciones de control y vigilancia en el río San Miguel y su unión con el río Putumayo, fortaleciendo la seguridad en los espacios acuáticos amazónicos. Durante la inspección a una embarcación se encontró un arma de fuego tipo carabina y un arma blanca sin los permisos respectivos. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡MÁS GOLPES A LA MINERÍA ILEGAL EN ZAMORA CHINCHIPE

➡ El [#BloqueDeSeguridad](#), a través del Ejército Ecuatoriano y en apoyo a la Agencia de Regulación y Control Minero (ARCOM), realizó una operación militar en el sector La Ventana, provincia de Zamora Chinchipe, con el objetivo de combatir la minería ilegal. Los equipos destruidos son: excavadora, bombas y motores de succión de agua, mangueras, herramientas, baterías, filtros, soldadora y una recuperadora de material aurífero. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



@Fuerzas Armadas del Ecuador

[#Sucumbíos](#) | Las Fuerzas Armadas del Ecuador, en coordinación con otras instituciones del Estado, ejecutaron una operación de control y registro en el Centro de Privación de Libertad Sucumbíos. El objetivo principal fue mantener el orden, prevenir incidentes y salvaguardar los derechos e integridad de las Personas Privadas de la Libertad, garantizando un entorno seguro dentro y fuera del centro penitenciario. [Ver más](#)



@Ejército Ecuatoriano

Efectivos militares ejecutaron una operación de ámbito interno en el cantón [#Catamayo](#), con información de inteligencia militar, en coordinación con diversas entidades del Estado. Durante la intervención, el personal militar aseguró un inmueble que, según los indicios recopilados, habría sido utilizado como centro de acopio y ocultamiento temporal de vehículos robados. Las primeras investigaciones señalan que este lugar estaría vinculado a individuos relacionados con el Grupo Armado Organizado (GAO) "Los Lobos". [Ver más](#)



Jueves, 11 de diciembre de 2025

	<p>@Ejército Ecuatoriano #Manabí Soldados del Ejército Ecuatoriano ejecutaron una operación de control de armamento, municiones y explosivos en el sector Ciudad Jardín, cantón Pedernales. Durante la operación, los efectivos militares identificaron a un ciudadano con actitud sospechosa, quien intentó ingresar rápidamente a un domicilio al notar la presencia militar. Tras el registro del inmueble, se decomisó 1 subametralladora de fabricación artesanal y 9 municiones calibre 9 mm. Ver más</p>
	<p>@Ejército Ecuatoriano #ElOro Efectivos del Ejército Ecuatoriano realizaron una operación de control de armas, municiones y explosivos, así como inspecciones a vehículos y motocicletas en Huaquillas, abarcando los sectores de Tropezón, el Cementerio General y Puerto Hualtaco. Durante un patrullaje móvil cerca del Cementerio General, los militares observaron a un ciudadano que, al percibir la presencia del Ejército, intentó huir, dejando un bulto negro dentro de una vivienda de caña. Al inspeccionarla, se encontraron 192 dosis de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización (cocaína). Ver más</p>
	<p>@Ejército Ecuatoriano En el polígono de tiro del Batallón de Selva N.º 17 Zumba se desarrolló una jornada de instrucción y práctica de tiro con el fusil HK, dirigida al personal militar y conscriptos. Esta actividad permitió reforzar la destreza, precisión y confianza del personal en el uso del armamento asignado, asegurando que se mantengan en óptimas condiciones operativas para cumplir eficazmente las misiones de seguridad interna y apoyo al Estado. Ver más</p>
	<p>@Ejército Ecuatoriano #Guayas En un acto de compromiso social y de integración con la comunidad, el Ejército Ecuatoriano realizó este martes un momento cívico en la Escuela Fiscal 29 de septiembre, ubicada en el cantón El Empalme. La jornada convocó a estudiantes, docentes y padres de familia, quienes participaron en diversas actividades orientadas a fortalecer los valores patrios, promover el respeto a los símbolos nacionales y resaltar la importancia de la disciplina, la responsabilidad y la unidad. Ver más</p>
	<p>@Armada del Ecuador #Manabí Las Fuerzas Armadas a través de la Armada del Ecuador, con personal y medios de la FT 21 "CENTRO", mantienen operaciones permanentes de control, vigilancia y seguridad en la provincia. Estas acciones se ejecutan mediante patrullajes terrestres, marítimos y fluviales; así como puestos de control militar, en coordinación con instituciones del Estado, con el propósito de prevenir actividades ilícitas y fortalecer la seguridad ciudadana. Ver más</p>



Jueves, 11 de diciembre de 2025

	<p>Recapturan a uno de los tres presos fugados de la cárcel de Esmeraldas. Primicias</p> <p>Tras la fuga de tres presos de la cárcel de Esmeraldas, al menos uno de los privados de libertad ha sido recapturado, confirmó el Ministerio de Defensa este 10 de diciembre de 2025. Luego de confirmar la recaptura de uno de los reos en un operativo de la Policía Nacional, el Ministerio de Defensa apuntó que se ha relevado al personal de guardia que se encontraba en el momento de la fuga y el inicio del proceso disciplinario correspondiente en contra de estos trabajadores. Ver más</p>
	<p>Francia dona drones a Ecuador para el combate al crimen organizado. El Comercio.</p> <p>Francia entregó drones de última generación a la Policía de Ecuador para combatir el crimen organizado, este miércoles, en las instalaciones de la Dirección Nacional Antidrogas (DNA). La donación busca fortalecer el equipamiento tecnológico de la Institución en su labor contra la delincuencia y el crimen organizado. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>@EIDatoEcua "¡NOBOA Y EL PRIMER MINISTRO DE NORUEGA REFUERZAN LA COOPERACIÓN BILATERAL!"</p> <p>El presidente Daniel Noboa Azin sostuvo una reunión con el primer ministro noruego, Jonas Gahr Støre, en la que ambos dialogaron sobre oportunidades para ampliar la cooperación y fortalecer las relaciones entre Ecuador y Noruega. Ver más</p>
	<p>María Corina Machado ya está en Oslo; estas son las actividades que cumplirá. El Comercio</p> <p>María Corina Machado, líder opositora venezolana y Premio Nobel de la Paz, ya se encuentra en Oslo, confirmó el presidente del Comité Nobel Noruego, Jørgen Watne Frydnes e informó las actividades que cumplirá, este miércoles 10 de diciembre de 2025. Ver más</p>
	<p>ADN reactivo la Ley de Repetición tras laudo de USD 220 millones a favor de Chevron. El Telégrafo</p> <p>La bancada de ADN reactivó el debate sobre la Ley de Repetición tras el laudo que ordena a Ecuador pagar USD 220 millones a Chevron. El asambleísta Xavier Ordóñez aseguró que la sanción internacional es consecuencia de una supuesta interferencia del correísmo en el proceso judicial del caso y pidió que la Asamblea trate con urgencia la norma para que "los culpables" respondan con su patrimonio y no con dinero público. Ver más</p>



Jueves, 11 de diciembre de 2025



CPCCS: antes de que termine diciembre estará integrada la Comisión de Selección que designará nuevo Fiscal. La Hora

Antes de que termine el mes de diciembre de 2025, el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) aspira a conformar la Comisión Ciudadana de Selección que elegirá al nuevo fiscal general del Estado (FGE) para el periodo 2025-2031. [Ver más](#)

Opinión



@LaDataec

“La ciudad más linda” según Pabel Muñoz. ¿Pero la más fácil de entrarle a robo?

Mientras la Alcaldía promociona a Quito como “la ciudad más linda”, la realidad administrativa es otra. La Contraloría General del Estado determinó responsabilidad directa del alcalde Pabel Muñoz en la compra de 60 trolebuses eléctricos mediante un proceso que no cumplió normas de contratación pública, evitó la subasta inversa y careció de sustento técnico, financiero y jurídico.

[Ver más](#)



¿El periodismo está amenazado? El Comercio.

¿Está amenazado el periodismo? Los indicios apuntan al nacimiento de un nuevo tipo de periodismo, cuyas alertas ya han puesto de manifiesto algunas universidades y centros de investigación. Hay realidades inocultables: la diversidad de fuentes, la influencia positiva y en muchos casos- nociva de las redes sociales que difunden noticias no contrastadas; la vigencia del anonimato y la inteligencia artificial como modalidades emergentes, sin códigos de ética, instaladas en la denominada posverdad. [Ver más](#)



@eldatoec

¡Fernando Villavicencio nunca gritó al vacío!

Fernando Villavicencio tenía una cualidad que incomodaba a demasiados, hablaba con nombres, fechas, códigos y documentos. No hacía denuncias al aire; las sustentaba. Y aunque muchos lo trataron de exagerado, obsesivo o “conspiranoico”, el tiempo ese juez implacable ha empezado a darle la razón. Hoy, al ver cómo las tramas de corrupción que él investigó siguen revelando capas oscuras, entendemos que no estaba adivinando, estaba describiendo, con precisión, un sistema donde políticos, empresarios y operadores movían millones, favores y poder desde las sombras. Su trabajo advertía algo que ahora es evidente: tocar esas redes tenía costos altísimos. [Ver más](#)



La migración, un viaje hacia el aprendizaje. Paulina Jerez. Primicias

En la vida cada paso que damos es una oportunidad para descubrir algo nuevo de nosotros mismos. No importa la edad ni el lugar donde nos encontramos; nunca es tarde para aprender. De hecho, cada experiencia que vivimos nos brinda lecciones valiosas que nos moldean y nos ayudan a entender mejor nuestro lugar en el mundo. Aprender y crecer van de la mano. [Ver más](#)



Jueves, 11 de diciembre de 2025

Radio y Televisión

	<p>● TC: Desarticulan organización delectiva. 10-Dic-2025</p>
	<p>● TC: Dos detenidos con armas y municiones. Mención Ejercito Ecuatoriano. 10-Dic-2025</p>
	<p>● TC: Acciones de seguridad en Durán. 10-Dic-2025</p>
	<p>● Ecuavisa: Premio Nobel de la Paz 2025. 10-Dic-2025</p>
	<p>● Ecuavisa: Issfa propone aumentar años de aportes y cambios en el cálculo de la jubilación. 10-dic-2025</p>
	<p>● Teleamazonas: Caso Chevron. 10-Dic-2025</p>
	<p>● Teleamazonas: Despliegue de equipos de Combate en la Frontera Norte contra grupos armados. 10-Dic-2025</p>